Les Archers du Soleil brillent

Frontignan compte depuis dimanche deux nouvelles championnes de France.

'est dans un écrin de choix, avec une organisation sans faille menée par les deux clubs vendéens d'Aizenay et de Challans, que se sont déroulés les championnats de France jeunes de tir à l'arc.

En présence du vice-champion olympique Jean-Charles Valladont, les jeunes archers des catégories benjamins à juniors (320 jeunes athlètes au total) se sont disputé l'un des quatorze titres nationaux mis en jeu.

Les Archers du Soleil ne pouvaient pas manquer le rendez-vous. Le club frontignanais, présent en juniors filles et benjamines, s'est même offert la plus grosse part du gâteau. En remportant deux médailles d'or, les Archers du Soleil devenaient ainsi le club numéro 1 au niveau national.

Un succès qui récompense



Nina Buit et Romane Ruchon, avec présidente et entraîneur.

le travail d'une décennie pour les dirigeants et les entraîneurs frontignanais, notamment Philippe et Yolande Communaudat,

coach et président des Archers du Soleil, lesquels n'ont eu de cesse de viser un tel objectif.

En catégorie juniors,

Romane Ruchon devenait championne de France au terme d'une ultime flèche de barrage et d'un parcours remarquable d'adresse et de concentration.

De son côté, et vu sa progression tant au niveau départemental que régional, Nina Buit s'octroyait le titre national de la catégorie benjamines avec une facilité déconcertante, notamment en finale. Classée en tête de tous les points de passage obligés menant à ce sacre en Vendée, Nina Buit présente indéniablement un réel espoir pour le futur.

Résultats:

En finale des juniors filles, Romane Ruchon (Frontignan) bat Louise Botte (Jaux) sur le score de 6-5 (barrage 10-8). En finale des benjamines, Nina Buit (Frontignan) bat Sybille Legrand (Chartres) sur le score de 6-2.